
2021.03.27 参加者アンケートより抜粋 

 

・今回初めて大学のOCに参加して、とても質の高い説明と、分かりやすい資料で、

自分の中の疑問が全て聞けて、自分にとって大変有意義な体験になったと思いま

した。今日の体験でより一層貴学に入学したいと思いました。今回コロナの中で

開催して頂き、ありがとうございました。 

・先生方と学生の距離も近く、人間関係の面でも、この学校なら大丈夫だと思いま

した。 

・学校紹介がわかりやすくて良かった。先生の熱心さが伝わって良かったし、短大

の強みがあることがよく分かった。学生のみなさんも優しく丁寧で良かった。 

・教職員が全員優しそうだった。進路の再選択ができるところが良かった。 

・学生の皆さんがすごく生き生きしていて、とても楽しそうだった。ケイタンに通

いたいと強く思った。入試制度などで分からないところもとても多かったので、

説明して頂けて良かった。 

・短大って忙しそうと思ったり、学べることが少なかったりするのかなと思ってい

たけど、5コース 2ユニットで自分が学びたいこと以外にも興味のあることを学

べるのでいいなと思いました。教職員の皆さんのサポートがあるなら、私でも学

校生活を頑張れそう！と思いました。 

・学生と教職員の距離がすごく近いことや、学校の雰囲気がよく分かり、とても良

い大学だと思いました。この大学に入学したいと心から思えました。送迎バスを

探しているとお姉さんが来てくださって、同じ香川県出身だと言ってくださり緊

張がほぐれました。本当にありがとうございました。 

・どんな学校なのか、どういう授業が受けられるのかが詳しく分かりました。入学

後いろいろな授業が受けた上で自分が受けたい授業を探すことができるのが良

いなと思いました。 

・実際に大学の講義が聞けて良かったです。キャンパスがとてもキレイで驚きまし

た。 

・笑顔での出迎えがすごく良いと思いました。入り口のたけにょんも可愛いと思い

ました。ケイタンはとても良い大学だと思いました。就職率も高く、男女の比率

も良く、コース選択も後から決めたり進路変更できたりとメリットしかないと思

いました。少ない定員募集の中で今年受験生として頑張りたいし入学したいです。

お土産などのグッズを沢山ありがとうございます。 


